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本 日 の 例 会    5 月 10 日(金)（第 2 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

     濱田(20) 山本(智)(20) 光信(10) 境(10) 梅崎(10) 岡部(倫) (10) 野村(10) 

     恒元(10) 楳垣(10)  各会員 

●お祝 ・誕生日  松田 村上 上 山本(智)  各会員 

・結婚記念日  濱田 小林(治) 内藤 中尾 小原 尾崎(巖) 上  各会員 

・会社創立記念日  今井 松田 中尾  各会員 

・入会記念日  今井 光信  各会員 

●卓話「青少年奉仕 世界の近況」                田中浩之青少年奉仕委員長担当 

●理事会 11：30～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●食膳 ＜日本 端午の節句料理＞ 

 

次週のお知らせ     5 月 17 日(金)（第 3 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「人工芝の最新情報」                        村上泰啓会員担当 

●次年度理事会 11：30～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●食膳 ＜フランス 魚料理＞ 

 

次々週のお知らせ    5 月 24 日(金)（第 4 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「Age is just a Number」                   内藤喬晧研修リーダー担当 

 

先 週 の 記 録     4 月 26日 (第 4例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 31 名(内免除会員 9 名) 
     会 員 総 数 43 名(同上 16 名) 
     ゲスト    0 名 
     ビジター  1 名          
                 計 32 名 
        ホームクラブ出席率 86.11％ 
    4 月 12 日(第 2 例会)補正出席率 100.00％（MU2 名） 

 

 

皆さん、こんにちは本日はロータリー賞についてお話します。ロータリー賞は各年度のクラブ 

の優れた取り組みを表彰するものです。入力は My Rotary にて行い年度の 25 目標項目を入力し 
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第一部 

1）光信会員からの講話 

2）バズセッション 

 

第二部 

「老」・「壮」・「青」懇親会 

(夜の部/飲酒含む会席) 

※第一部はシェラトン都ホテル大阪で開催 

 

て、16項目達成に対して表彰されます。年度の会長、幹事、会計のみ 

が出来ます。対象はロータリークラブ、ローターアクトクラブ、イン 

ターアクトクラブです。項目としては「奉仕活動の参加」、「親睦のた 

めの活動」、「ロータリー行動グループへの参加」、リーダーシップ養成 

への参加」、「地区大会への出席」、「ロータリー作成の公式推進用資料 

の使用」、「ロータリー親睦活動グループへの参加」、「地区研修への参 

加」、「奉仕プロジェクト」、「ローターアクト」、「会員増強」、「新会員 

の推薦」、「クラブ戦略計画」、「インターネット上の存在感」、「ウェブサイトとソーシャルメディア 

の更新」、「クラブ細則の見直しおよび更新の検討」などがあります。 

 

 

 

○４月 12 日の臨時総会にて会費の増額が決議されたため細則を改正い 

たしました。会費の増額は現状年間 34 万円から 36 万円にとなり、 

施行時期は 2024 年 7月 1 日となります。 

改定後の細則が必要な方は事務局までお申し出下さい。 

○本日ポストしております「大阪城南 RCロータリー勉強会」のご案内 

です。大阪城南ロータリークラブ 55周年の節目の年度の集大成とし 

ての企画です。 

コロナ禍でのコミュニケーション不足による途絶えかけている「伝統」、それまで自然と紡が 

       れてきた当クラブ「慣習」を再度確認し、当クラブに所属する全会員が一枚岩になることができ 

るコンセンサスを生むための機会を作り、次年度以降のクラブ運営に繋げて頂きたいと思います。 

 

※全会員が 1 回はご参加頂けるように同一の内容にて 3 回 

実施させて頂きます。 

①2024/6/7(金) ・第一部 15:00～（クラブ協議会終了後） 

・第二部 18:30～ 心斎橋 総本家浪花そば 

②2024/6/21(金) ・第一部 17:00～ 

  ・第二部 18:45～「四川」or「eu(ゆう)」 

③2024/6/28(金) ・第一部 17:00～ 

・第二部 18:45～「四川」or「eu(ゆう)」 

 

 

 

・次年度幹事報告 野村篤副幹事 

本日皆様に、趣味・娯楽に関するアンケート用紙をポストさ 

せて頂きました。回答のご協力お願い致します。 

４月１９日提出期限の次年度事業計画原稿が未提出の委員長 

は速やかに副幹事野村迄メールにて提出をお願い致します。 

 

 

 

委員会報告

幹事報告



5 月は 青少年奉仕月間 

 

５月１７日の１１：３０よりシェラトン都ホテル大阪ホワイ 

エにて第５回次年度理事会開催いたします。次年度理事役員の方は、ご出席ください。 

 

・SAA 報告 宮田正人 SAA 

来週 5 月 3日の例会は休会ですので、次回例会は 5 月 10 日 

となります。また次回からはクールビズ期間となります。 

 

 

 

 

 

 

「大阪城南ロータリークラブの今後について」 

 

【A テーブル】発表者：田中会員 

・周年の計画は 2-3年前から準備が始まる。 

・60 周年は還暦でもあるため、しっかりと企画して行いたい。 

・たとえば、インターアクトの立ち上げ、新しい姉妹クラブ提携(アジアだけでなくヨーロッパ 

等の他地域含む)など、周年の区切りから始めるのも良いと思われる。 

・周年では積立金をほぼつかってしまうので、再度積立てを行うことになる。しっかりした周年 

行事を行うためにも、やはり会員の増強は必須である。 

・他クラブとの協力関係も重要(55周年ではウクライナ講演で繋がりができた吹田ロータリーク 

ラブも招待) 

・地域の行政機関との連携でお互いの周年行事に協力するなどの日頃から関係性をつくっておく 

ことも重要(東成区は 2025 年に区政 100 周年であるため、そこに何かしら協力するなど) 

 

【B テーブル】発表者：野村会員 

B テーブルには入会歴の長い大先輩方がおられたので「皆様にとって最も印象的な周年はいつ 

ですか？」と質問しました。すると「１０周年記念式典です」とご回答いただき、改めて歴史の 

重みを感じた次第です。 

１０周年である理由の一つは記念事業として、今も続いている香港島東RCとの姉妹提携があり、 

言葉や食文化などの違いがある中で親睦を図り、関係を構築していく大きな事業の話に聞き入り 

時間切れとなりました。 

可能であれば６０周年に向けてもダイナミックな周年事業を計画するべく、大先輩方のお話を 

聞く機会がもっとあれば良いなと感じました。 

 

【D テーブル】発表者：青野会員 

会員数、クラブとして成立するほどの人員が確保できているか？ 

60周年には 50 歳になるので、5名は入会させたい。 

女性を検討する際には、専門職の人が良いのではないか？仕事をしていない人は難しいので 

はないか。 

 

 

卓  話（バズセッション）



50名以上（7 名純増）で迎えたいものである。 

色んな意見が言いやすい雰囲気が作れれば良いのではないか。 

 

■会員増強についてチャット GPTにきいてみました。 

大阪城南ロータリークラブが会員を増やすためには、以下の戦略を検討することが有益です。 

１．既存の会員のネットワークを活用 

既存の会員から、新しいメンバーの紹介を促す。クラブの価値を理解している人たちが、 

自身のネットワークから新しい会員を誘うことで、共感を共有することができます。 

２．地域コミュニティとの連携 

地域のイベントやプロジェクトに積極的に参加し、クラブの存在をアピール。地元の 

フェスティバル、地域活動、チャリティイベントなどでの露出を増やすことで、地域住民 

とつながることができます。 

３．ロータリーの理念と活動の周知 

ロータリーの使命と活動内容を広く伝える。ソーシャルメディア、クラブのウェブサイト、 

ニュースレターなどを通じて、クラブの取り組みや成功事例を紹介します。 

４．若い世代へのアプローチ 

若者に対して、ローターアクトクラブや他の青年向けプログラムを通じてロータリーの 

価値観を伝える。大学や高校でのプレゼンテーション、職業体験などを提供することで、 

若い世代の関心を引くことができます。 

５．特別なオープンイベント 

クラブの活動に興味を持つ人々を対象に、特別なオープンイベントを開催。講演会、ワ 

ークショップ、社会奉仕活動など、ロータリーの理念を実際に体験できる機会を提供します。 

６．ビジネスリーダーとの連携 

地域のビジネスリーダーや企業と連携して、ロータリーの活動に参加してもらう。ビジ 

ネス界のリーダーたちにとって、ロータリーは人脈構築や社会貢献の機会として魅力的です。 

７．多様性を促進 

クラブの多様性を高め、さまざまな背景や経験を持つ人々を歓迎する姿勢を示す。多様 

な会員が集まることで、クラブの活動範囲や視野が広がります。 

８．メンター制度の導入 

新しい会員に対して、既存会員がメンターとしてサポートする制度を導入。新しい会員 

がクラブにスムーズに馴染み、活動に積極的に参加できるようサポートします。 

これらの戦略を組み合わせて、会員増加を目指すことが重要です。クラブの特徴や地域のニ 

ーズに合わせた取り組みを行い、持続的な成長を実現しましょう。 

 

【E テーブル】発表者：泉会員 

城南ロータリーの良き伝統（出席、メークアップ）は引き継ぐべき。最近はクラブフォーラ 

       ムや RAC、他クラブなど緩くなっているのにあまりやろうとしない。 

出席やメークアップについては親睦出席委員長が個人的に促して行くべきではないか？ 

出席も含めて誇りの持てるクラブにして欲しい。 

 

【F テーブル】発表者：西谷会員 

60周年は還暦なので、原点回帰の年とした取り組みをしていくことも良いのではないで 

しょうか？ 



5 月のロータリーレート 

１ドル＝157 円 

ロータリークラブの「原点」や「初心」とはお互いの職業を知ってもらい会員相互に夫々 

        の職業を、仲間の為に全うすることから始まった。 

「ポリオ撲滅」など昨今の RI の方針や目標が変わってきたためロータリークラブの存在意 

義に関する認識も会員夫々でとらえ方も様々な状況になっている。 

60周年という還暦を機に初心に返る、原点回帰になるような取り組みをしていきたい。 

 

【G テーブル】発表者：恒元会員 

様々なディスカッションを行いましたが、Gテーブルの結論として 60周年式典当日に何をす 

       るかよりも、周年式典に向けてクラブとしてどのようなテーマ、目標を持って方向性を見出して 

いくのかをしっかり考えて実行していく事が最も重要だという事になりました。過去を振り返る 

のか？未来を見るのか？などです。 

60周年に向けてクラブの会員数を維持、増員していく事も重要です。50 周年の時は確か 50名 

強の会員数だったと思うので、60 周年もそのくらいの人数を目標にすべきかと思います。 

また、式典の具体的な新施策として来れない方や遠隔の方にもご参加いただけるようにオンラ 

インシステムを使用した式典も検討すべきではと思います。 

 

 

 

4 月 26 日（第 4 例会） 

・山本(智)幹事 楳垣さん、昨日もシャンパンの差し入れいただきありがとうございました。 

・宮田会員 濱田会長、石濱会長エレクト、昨日はお世話になりました。ありがとうございます。 

・田中会員 三宅さん、泉さん、元氏さん、村上さん、中尾さん、山本智重さん、先日はありが 

とうございました。いただいたペン、ズッシリしています。 

・泉会員 クレジットカードの入ったケースを紛失してしまいました。この 1か月で 2回も紛失 

です。今はニコニコ現金払いです。 

・佐伯会員 4/20の地区研修会、国際・社会奉仕研修でテチアナさんの講演会が紹介されていま 

した。あちこちに PRメーキャップに行った事を思いかえしました。 

・小林(治)会員：娘の就職が決まりました。 

・山本(哲)会員 岡部泰鑑さん、三宅さん、泉さん、昨日は貴重な機会をありがとうございました。 

・遠田会員 本来ならお目出度いことですが、今年は目出度さも半ばなりと言うところであります。 

・土井会員 ちょうど 1年前のこの例会で入会の挨拶をさせていただきました。本日も会員でい 

れて感無量です。1年間ありがとうございました。 

・土井会員 三宅さん、岡部さん、泉さん、昨夜はありがとうございました。 

・その他、お祝い 1件 

 

本日のニコニコ合計：31,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 4月 26日現在）：1,856,020円 

 

 

 

 

(編集担当 恒元・泉） 

ニコニコ箱


